
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

いよいよ… 卒所式！！ 

大元メンバー 最後の練習 

 

３
月
21
・
22
日
（
木
・
金
）
の
出
来
事
。
こ
の
日
は

「
卒
所
式
」
へ
の
最
後
の
練
習
と
し
て
「
リ
ハ
ー
サ
ル
」

を
行
い
ま
し
た
！ 

リ
ハ
ー
サ
ル
が
始
ま
る
前
「
こ
の
２
日
間
は
本
番
の
つ

も
り
で

100
％
の
力
で
挑
ん
で
ほ
し
い
！
」
と
指
導
員
か
ら

伝
え
る
と
「
今
ま
で
の
練
習
成
果
を
絶
対
に
出
す
！
」

「
姿
勢
を
良
く
頑
張
る
！
」
と
大
元
メ
ン
バ
ー
。
気
合
い

充
分
の
様
子…

！ 

 

そ
し
て
、
い
よ
い
よ
リ
ハ
ー
サ
ル
が
ス
タ
ー
ト
す
る
と

「
司
会
」
を
担
当
し
て
く
れ
る
５
年
生
の
上
田
み
ず
き
ち

ゃ
ん
・
金
谷
い
つ
き
ち
ゃ
ん
の
声
か
け
で
ピ
リ
ッ
と
締
ま

る
大
元
メ
ン
バ
ー
。 

今
回
、
１
曲
目
で
披
露
す
る
「
何
度
で
も
」
で
は
、
男

女
で
分
け
て
い
る
パ
ー
ト
部
分
も
し
っ
か
り
と
マ
ス
タ
ー

し
、
完
ペ
キ
の
出
来
栄
え
！ 

 
ま
た
、
２
曲
目
で
披
露
す
る
「
明
日
へ
の
扉
」
で
は
、

今
ま
で
練
習
し
て
き
た
成
果
が
き
ち
ん
と
出
て
お
り
、

「
か
け
声
」
を
含
め…

今
ま
で
の
練
習
の
中
で
も
、
１
番

の
仕
上
が
り
を
見
せ
て
く
れ
ま
し
た
。 

最
後
に
「
み
ん
な
の
６
年
生
へ
の
思
い
は
絶
対
に
届
く

と
思
う
！ 

本
番
も
練
習
の
成
果
を
発
揮
し
、
完
成
度

120
％
の
卒
所
式
に
し
よ
う
！ 
そ
し
て…

こ
こ
ま
で
６
年

生
の
た
め
に
本
当
に
よ
く
頑
張
っ
て
く
れ
た
！
」
と
指
導

員
か
ら
全
体
に
声
を
か
け
「
卒
所
式…
絶
対
に
成
功
さ
せ

る
ぞ
！
」
と
山
吹
ゆ
う
ま
君
（
５
年
）
の
か
け
声
で
リ
ハ

ー
サ
ル
を
終
え
ま
し
た
。 

 

い
よ
い
よ
卒
所
式
！ 

大
元
メ
ン
バ
ー
は
ど
の
よ
う
な

ド
ラ
マ
を
み
せ
て
く
れ
る
の
か
？ 

当
日
に
乞
う
ご
期

待
！ ※

当
日
の
様
子
は
次
回
の
ほ
っ
と
ニ
ュ
ー
ス
で
紹
介
し

ま
す
！ 

 
 

 

卒所式に向けての様子を写真でご覧下さい！ 
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今までありがとう！ 

保護者のみなさまへお願い 

●23日（土）はいよいよ卒所式です。当日参加するお子

様は、ＡＭＩＴシャツの着用をお願い致します。また、お

子様の体調に合わせて、上着などの調節できるものを

ご準備していただきたいと思います。 

●当日、ご参加される保護者の皆さまは足元が冷える

のでスリッパ等を必ずお持ちください。 

最高の卒所式にするために… 

ご協力よろしくお願い致します！ 

 

ＡＭＩホームページ＆Facebook 

毎日更新中！ 

ＡＭＩの子どもたちや関連する情報についてホームペ

ージ＆Facebook でお知らせしています。 

 

⇒http://ami-gakudou.jp/ 

（コチラから facebook にもアクセスできます。） 

 

 

 

新しいスタッフの紹介 

入所説明会を開催！ 

16 日（土）は「入所説明会」を開催しました。 

また、新 1 年生の子どもたちは「かまぼこ板落と

し」に初挑戦♡ 

今から新 1 年生がやってくるのが楽しみです！ 

ＡＭＩで 2 年間、学生アルバイトとして支えて

くれた野上指導員（かんこ）のお別れ会を開催し

ました！ 

かんこ 今までありがとう！ 

保育士になっても頑張ってね！ 

・名前…小柴 亜香音 ・呼び名…あかね 

・趣味…アニメ 映画 ドライブ 

・ひとこと…まだ分からないことも多く、子ども

たちにも質問することが多くあると思いますが、

全力で一緒に遊びに参加し、仲を深めていきたい

と思います。今後ともよろしくお願い致します。 


